



新橋小学校

学校だより

令和元年8月27日
令和元年度 第5号

前期後半、学校でのチャレンジが始まる！

校長 樋渡 典子

夏休みが終わり、子ども達の元気な声と笑顔が学校に戻ってきました。登校時に「おはよう」のあいさつをした子ども達は、心も体も大きく成長したように感じました。

夏休み前、7月19日の朝会では「はやぶさ2」が小惑星りゅうぐうに2回目のタッチダウンを成功させた話をしました。このプロジェクトのリーダーである「津田雄一さん」は子どもの頃、スペースシャトルの発射場を見学し、宇宙に興味をもったそうです。その興味が「はやぶさ2」のチャレンジにつながっていくことを紹介し、興味をもつこと、チャレンジすることの大切さを子ども達に伝えました。子ども達はこの夏休み、どのようなことにチャレンジしたのでしょうか。津田さんのような宇宙の探求にチャレンジした子ども達もいるでしょう。その他にも自然観察、読書、スポーツ、工作、音楽、算数、絵、登山（これは私ですね）など、100人に聞けば100通りのチャレンジがあったと思います。一人ひとりのチャレンジが、今朝「おはよう」のあいさつをした子ども達の、大きく成長した姿に表れていたのでしょうか。さあ、今日から前期後半の学校生活が始まります。9月末開催される運動会や学習の前期のまとめなど、ここからは学校だから取り組めること、チャレンジできることがたくさんあります。目標に向けて一生懸命チャレンジする子ども達を応援しています。保護者の皆様、地域の皆様、これからもよろしく願いいたします。

【夏休みの様子】



泉区水泳大会 7月30日、4、5、6年の代表者52名が参加し、緑園東小学校のプールで開催されました。練習の成果を発揮し、力いっぱい泳ぐ姿だけでなく大きな声で友達を応援する姿がたくさんあったことが素晴らしかったです。



弥生台自治会盆踊り 7月27日、南公園で開催されました。たくさんのお店が立ち、どのお店にも長い行列ができていました。公園内を歩いていると、笑顔の子ども達が「校長先生！」と声をかけてくれました。暑さに負けない元気な子ども達がいっぱいでした。



新橋夏祭り 8月3日、本校校庭で開催されました。今年度は子ども神輿と共に大人神輿が初参加、祭りを盛り上げてくれました。先生方は毎年恒例、幼保小仲よしテントでスライムや射的のお店を出しました。夏休みの一日、楽しい思い出ができました。